



Promoción del Estudio salmantino en la Feria de Postgrado de México

La Universidad de Salamanca ha participado en la II Feria de Postgrado organizada por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). La oficina de representación de la institución académica salmantina en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ha presentado en su stand los másteres y títulos propios que ofrece el Estudio salmantino. Los títulos relacionados con la creación de empresas, la Ciencia Política y la cooperación internacional fueron los que despertaron más interés.